
 
 

 

Protokoll des Studierendenrats 

Sitzung Nr. 4, am 21.11.22 von 16:06 bis 17:25 Uhr 
 
 

Es sind 12 Mitglieder anwesend, eins davon online + (1x Sekretariat E.A.). Der StuRa 
ist beschlussfähig. 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 
 

- Neues StuRa-Mitglied 
 

Der Vorsitz stellt das neue Mitglied vor. 
 

TOP Protokoll 
 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 3 so anzunehmen? 
 

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → Das Protokoll wird angenommen. 
 

TOP Berichte 
 

- Exekutive 
 

Der Vorstand berichtet: 
 

Es könnte einen neuen Datenschutzbeauftragten geben, hierfür müssen Titel im 
Haushaltsplan umstrukturiert werden. Weitere Infos folgen unter dem TOP Haushalt. 

 

Die IT Problematik ist wieder teilweise gelöst. Es gibt nach wie vor keine Office-Pakete, 
kein Gruppenlaufwerk, nur eine USB Version der Daten und es kann noch nicht an den 
PH-Druckern gedruckt oder gescannt werden. 

 

Fachschaften und Referate können für das KuCa ab jetzt semesterweise einen 
Schlüssel dauerhaft ausleihen, wenn sie die Räumlichkeiten regelmäßig nutzen. Das 
Verfahren wurde eingeführt, um das Sekretariat zu entlasten und so wiederkehrende 
wöchentliche Ausliehen zu vermeiden. Bisher haben das Kulturreferat und die 
Fachschaft Erziehungswissenschaften das Angebot in Anspruch genommen. 

 

Es wurde ein "Boycott Qatar"-Banner gekauft und die VS hat sich teilweise mit den 
Protesten der Studierenden der PH Weingarten solidarisiert. 

 

- Senat 
 

Ein Senatsmitglied berichtet, dass die Prorektorin für Digitalisierung 
Erfahrungsberichte und Impulse der Studierende möchte, um die IT-Situation an der 



PH zu verbessern. Bei Wünschen und Anregungen bitte eine E-Mail an das Sekretariat 
der VS schicken. 

 

TOP Anträge 
 

- Anfrage Junge GEW 
 

Die Junge GEW möchte für ihren jungen Lehrer*innen-Tag die Nutzung des 
Kulturcafés und erfragt außerdem generelle ideelle Unterstützung. 

 

Wer ist dafür die Junge GEW ideell zu unterstützen? 
 

Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird angenommen. 
 

- Hüttenwochenende 
 

Die Exe möchte gerne auf eine Teambuilding-Hütte gehen und inhaltliche 
Schwerpunkte dieser Exekutiven Legislaturperiode intensiver bearbeiten. Es wird kurz 
über die Kosten und die Verpflegung diskutiert. 

 

Wer ist dafür die Hütte der Exe zu genehmigen? (Betrag einfügen!) 
 

Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird angenommen. 
 

- Bildung von unten 
 

Ein Dozent möchte für den Abschluss seines Seminars eine Hütte organisieren. Der 
Sprecher für Finanzen stellt den Antrag kurz vor. Es werden kurz die Einzelheiten im 
Plenum besprochen. 

 

Wer ist dafür den Antrag in Höhe von 800 Euro anzunehmen? 
 

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → Der Antrag ist angenommen. 
 

- Exkursion Karlsruhe 
 

Eine Dozentin möchte im Rahmen eines Politikseminars für ihre Exkursion zum 
Verfassungsgericht in Karlsruhe eine Übernahme der Fahrtkostenerstattung 
beantragen. 

 

Wer ist dafür den Antrag in Höhe von 836, 55 Euro für die Fahrtkosten zu übernehmen? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 → Der Antrag wird angenommen. 

- Exkursion Straßburg 
 

Eine Dozentin möchte im Rahmen eines Politikseminars das Europaparlament 
besuchen und möchte eine Übernahme der Fahrtkostenerstattung beantragen. 

 

Wer ist dafür den Antrag in Höhe von für die 390 Euro für die Fahrkosten anzunehmen? 

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → Der Antrag wird angenommen. 



TOP Haushaltsplan 2. Lesung 
 

Der Sprecher für Finanzen stellt den Haushaltsplan vor. Die Änderung einzelner 
Posten seit der ersten Lesung wird vorgestellt. Über einzelne Änderungen wird im 
Folgenden abgestimmt: 

 

- Titel 42901 101 und 42901 103 werden teurer (erhöht auf 1650€ und auf 1500€). Der 
Titel 42901 115 wird um diese Summe (3150€) verringert. Grund hierfür ist die 
Umstrukturierung der Stellen des BdH und des Datenschutzbeauftragten. 

 

Wer ist dafür den Titel 42901 101, 103, 115 mit den genannten Änderungen so 
anzunehmen? 

 

Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

- Das Regenbogenreferat möchte ein höheres Budget, da sie für kommendes Jahr 
einige Veranstaltungen planen, die voraussichtlich das Budget von 500 Euro 
übersteigen werden. 

 

Wer ist dafür den Titel 68403 101 auf 1000 Euro zu erhöhen? 
 

Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird angenommen. 
 

- Der Sprecher für stud. Leben möchte die aktuelle Anlage im KuCa komplett erneuern. 
Da die neue Anlage hochwertiger und langlebiger als die Letzte sein soll, beantragt er, 
dass der Titel 81201 104 Technische Anlagen auf 15.000€ gesetzt werden soll. 

 

Wer ist dafür den Titel 81201 104 auf 15.000€ zu erhöhen? 
 

Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Weitere Rückfragen des Gremiums werden besprochen und geklärt. 

Wird der Haushalt in vorliegender Form für das Jahr 2023 genehmigt? 
 

Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → Der Haushaltsplan für das Jahr 2023 wird 
einstimmig angenommen. 

 

TOP Senatsausschüsse 
 

- Ausschüsse werden vorgestellt und evtl. bereits studentische Kandidat*innen 
vorschlagen 

 

Der Vorstand und der Vorsitz appellieren nochmals an den StuRa: Es fehlen nach wie 
vor Mitglieder für die Senatsausschüsse. Der Vorstand betont, dass alle Ausschüsse 
in beratender Funktion agieren und erklärt nochmal das genaue Aufgabenfeld der 
studentischen Mitglieder der Senatsausschüsse. Es wird angemerkt, dass bei vielen 
Ausschüssen auf der offiziellen Website der PH eine Beschreibung der inhaltlichen 
Schwerpunkte fehlt. 

 

Nach kurzer Diskussion finden sich neue Mitglieder im StuRa für den Senatsausschuss 
Lehre und Studium, Internationales, Gleichstellung und Inklusion sowie ein neues 
Mitglied für den Arbeitskreis Digitalisierung. 



- Sollen wir die Exe beauftragen, Werbung für die Ausschüsse zu machen und diese 
auf der Webseite zu beschreiben? 

 

Es wird sich gegen das Verfahren ausgesprochen, denn die Ausschüsse obliegen 
erstrangig universitärer Hand und greifen nur indirekt bei studentischen Belangen. 

 

TOP Sonstiges 
 

- AK Investitionen 
 

Der Vorsitz bittet die Mitglieder des Sturas sich Gedanken zu machen: Es werden neue 
Mitglieder für den AK Investitionen gesucht. Der AK ist wichtig, denn er erlaubt die 
kontinuierliche räumliche und soziale Weiterentwicklung des KuCa's. 

 

- StuRa Hütte 
 

Ein Mitglied stellt die Idee einer Hütte für den StuRa vor. Sie möchte die Hütte als 
Team-Building Möglichkeit wahrnehmen und die Mitglieder über die generelle 
hochschulpolitischen Verfahren und Gremien informieren. Zwei Mitglieder stellen sich 
für die Planung sowie Organisation der Hütte bereit. In der nächsten Sitzung wird das 
Konzept vorgestellt. 

 

- Nächster Termin 
 

Der nächste Termin ist am 10.01.2022 um 18:00 Uhr. 


